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Aunque “el Gobierno del Partido Popular no quería ni oír hablar del tema”

“No me cabe 
ferrocarril será una

duda de que el 
realidad”

José Díaz-Pintado, alcalde 
de Argamasilla de Alba, 
desgrana para Cuadernos 
Manchegos la gran 
cantidad de proyectos 
puestos en marcha por su 
equipo de Gobierno 
durante el primer año de 
Corporación. Además, 
Díaz-Pintado no duda en 
posicionarse en favor de 
infraestructuras 
comarcales de gran 
calado, como son el 
Hospital Comarcal y la 
Estación de Ferrocarril de 
Tomelloso-Argamnasilla. 
Todo ello, junto al 
Complejo turístico- 
deportivo de Las 
Pachacas, han estado en 
esta conversación con el 
ambiente festivo al fondo.

¿Qué va a representar para Arga- ■ 
masilla de Alba el IV Centenario 
del Quijote?

“De cara al centenario hemos 
venido desarrollando un trabajo 
previo, con la creación de una Co
misión que es la encargada de pla
nificar los actos, además de un tra
bajo de promoción tanto turístico 
como cultural demuestra localidad. 
Un buen ejemplo fue la colocación 
de la primera piedra de la Ruta del 
Quijote, que tuvo lugar el pasado 
mes de febrero, y que gozó de una 
gran repercusión.

También va a ser un impulso- 
muy importante para Argamasilla 
una vez finalicen los trabajos de 
acondicionamiento de la ruta que 
viene realizando la empresa públi
ca ‘Don Quijote 2005’, el arreglo de 
caminos, la creación de descansa
deros y la señalización de la misma.

Desde el Ayuntamiento esta
mos trabajando en varias líneas: por . 
una parte desde la Comisión local, 
que será la. encargada de. preparar 
los distintos actos en tomo a esta 
conmemoración, y por otro lado es
tamos a la espera de las directrices 
o iniciativas que marque la Comi
sión Nacional, de la que Argamasi
lla de Alba forma parte.

A nivel de infraestructuras, lo 
más destacado es que tenemos 
muy avanzada la propiedad muni
cipal de la Casa del Bachiller. San
són Carrasco, y uno de los objeti
vos prioritarios será sú restaura
ción, ya que actualmente se en-

cuentra en ruinas. Pretendemos 
destinarla tanto a fines turísticos 
como culturales, puesto que será 
la sede oficial de los Académicos 
de la Argamasilla.

También se va a proceder a la 
señalización de unas rutas auto
guiadas por la localidad; mientras 
que a nivel de infraestructuras via- 
rias la empresa pública es la. encar
gada del acondicionamiento de los 
distintos caminos.

En lo referente a programación 
cultural, ya se han comenzado a 
realizar algunas actividades, como 
la publicación del libro ‘Peregrinos 
por Argamasilla’, una recopilación 
de textos de todos los viajeros ex
tranjeros que han pasado por Ar
gamasilla. Existe un acuerdo con la 
Diputación, ya prácticamente cerra
do, para la reedición del libro de la 
‘Ruta del Quijote’, de Azprín,.que , 
incluiría una segunda parte, que 
sería algo así como la ruta hoy, en 
la cual los distintos pueblos que 
aparecen en la misma aportarían 
unas páginas de promoción tanto 
turística como cultural.

Por otra parte, tenemos prácti
camente cerrado un acuerdo con la 
Asociación Internacional de Cer
vantistas, de cara a que se celebre

aquí en 2005, un coloquio interna
cional, habiéndose iniciado los 
contactos tanto con la presidenta 
de la empresa pública ‘Don Quijote 
2005’ como la Universidad de Cas
tilla-La Mancha.

Además, hay una extensa pro
gramación de actividades que va 
desde la edición de un CD de la 
Banda Municipal con obras crea
das con motivo del Quijote, a la 
creación de un concurso periodís
tico.

De todas formas, hay que ha
cer un inciso sobre este tema, y ten- 

: go que indicar que Argamasilla de 
Alba no necesita que llegue 2005 
para celebrar El Quijote, porque es 
tradicional y conocido que en este 
pueblo habitualmente se desarro
llan múltiples actos relacionados 
con el tema cervantino. Lo único 

, que vamos a.hacer ,eix el. año 2005 
es aumentar tanto en calidad como 
en calidad dichos actos”.

Con respecto a las infraestruc
turas, ¿qué se están "desarrollan
do en estos momentos?

“En lo que llevamos de Corpo
ración se ha producido un gran 
avánce en las líneas clave denúes- 

' tro programa electoral. De héého,

la peatonalización de la Iglesia ya 
ha finalizado, se ha llevado a cabo 
una remodelación importante en las 
instalaciones deportivas, la prime
ra fase de la renovación de la red 
de agua ya se ha ejecutado y está 
en funcionamiento, la Escuela de 
Danza se ha inaugurado, la obra 
civil de la Residencia de la Tercera 
Edad está a punto de concluir, el 
Gimnasio del Colegio Peñarroya y 
la remodelación del Divino Maes
tro están prácticamente termina
das.

Hay otras actuaciones que se 
encuentran en fase de ejecución 
avanzada, como el Teatro-Audito
rio, aunque ha sufrido una parada 
técnica por problemas surgidos con 
el proyecto, la obra está bastante 
avanzada. Igualmente se han adju
dicado las obras del Centro de Sa
lud, por lo que en cuestión de se
manas se pondrá la primera piedra 
de una infraestructura cuyo coste 
se eleva a casi 800 millones de las 
antiguas pesetas.

Una cuestión muy importante 
para Argamasilla ha sido la firma de 
un acuerdo con la Diputación para 
que a través de un Plan Operativo 
Local (POL) podamos acometer la 
realización de una nueva red de 
abastecimiento de agua desde los 
depósitos hasta la localidad. Al 
mismo tiempo existe un acuerdo con 
la Consejería de Obras Públicas 
para que haya una nueva red de 
abastecimiento desde la presa has
ta los depósi

I
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tos, un acuerdo 
en el que tam
bién se incluye 
Tomelloso.

En cuestión 
de días darán 
comienzo las 
obras del puen
te de la calle 
Angel Pereira, 
que ha sufrido 
un pequeño re
traso por cues
tiones técnicas, 
por lo que con
fiamos que an
tes de fin de año esté terminado.

A travéstde un acuerdo alcan
zado con la Diputación y la Junta 
de Comunidades se va a poner en 
marcha un plan de mejora cami
nos, al que se déstinárán casi:; 

, 200;000 euros.
También tenemos en marcha el 

proceso de repáreelación de ja zona 
del Rincón que va a aportar una 
cantidad importante de suelo urba
no al Mercado, y también ya tene
mos muchos trámites resueltos, y 
en los próximos meses será una rea
lidad, la ampliación del Polígono 
Industrial municipal.

"Hay cuestiones de la Iñlciátíva

“El PSOE de Castilla- 
. La Mancha es un 

partido con una sola 
idea: la de defender los 
intereses de la propia 

región, en coalición con 
los hombres y mujeres 

de esta tierra”

privada que son muy importantes 
para el desarrollo económico y s(h» 
cial de nuestro pueblo, estudiái-i 
dose la posibilidad de que se insta-? 
le un Polígono Industrial privado: 
de más de 200.000 metros cuadra-» 
dos de superficie; o el Complejo. 
Turístico-Deportivo de Las Pache- 
cas, confiando que en breve haya 
una respuesta definitiva de los es-a 
ludios de impacto medioambiental i 
y de todos los trámites que se es- s 
tán llevando a cabo”.

¿Cuáles son los problemas que* 
han  surgido con e l campo de golf? ?!

“Fundamentalmente estamos;: 
hablando de problemas de tramita-; 
ción. No podemos olvidar que se, 

trata de un pro
yecte muy?i 
complejo, pues
to que ha habiyj 
do que hacerjj 
una serie de es-j 
tudios arqueoyj 
lógicos, Inforrf 
mes medioam-f 
Mentales. En lá| 
fase actual esta-SJ 
mos a la esperaj 
del dictamen;! 
definitivo poí? 
parte de la Con-J 
sejería de Me-» 

, dio Ambiente, y ;
una vez .que este sea definitivo y;; 
esperamos que favorable, el paso, 
siguiente será entre la empresa y el 
Ayuntamiento para establecer el co
rrespondiente convenio urbanísti
co para ver en qué condiciones se 
acomete la urbanización de la

¿Hay algún sector social de la ‘í 
población que se oponga al proyec-,
to? ;

“Ante proyectos de este cali
bre es normal que haya disparidad 
de criterios y algunas opiniones
discordantes. Los reparos ,a este 
proyécfó vienen de Jós colectivos
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